

Exposition de peinture à l'Université

Lundi 5 janvier, Céline Calla, artiste peintre, avait convié le public à assister au vernissage de son exposition baptisée "Déambulation". Cette dernière a été installée pour la première fois dans le local de l'Université populaire (UP). Marie-Christine Magnanon, première adjointe, et Marianne Callemeyn, présidente de l'UP, étaient entourées d'une dizaine d'amateurs d'art, venus admirer les 35 toiles de peinture acrylique, invitant, comme le dit l'artiste, à une «déambulation mentale incitant à ralentir, écouter, observer».

Céline Calla peint depuis

l'adolescence, pour se protéger de la complexité des rapports aux autres.

Aide-soignante pendant 13 ans, elle se consacre désormais à la peinture et organise des ateliers d'expression artistique dans des lieux divers.

Exposition à découvrir jusqu'au 6 février. Du lundi au vendredi de 9 à 20 heures. Maison des services publics, premier étage nord, 1, avenue Saint-Martin à Montélimar. Entrée libre.

Les œuvres de Céline Calla sont à découvrir à l'Université populaire jusqu'au 6 février.

